

La Ligue de l'Enseignement s'engage contre les fanatismes et pour la liberté d'expression, pour la liberté de pensée et la liberté de culte, produits de longues luttes et piliers de notre République, qui sont à défendre plus que jamais. Ces libertés supposent le respect mutuel des convictions de chacun dans le cadre de la laïcité.

Nous soutenons aujourd'hui plus que jamais les enseignants afin qu'ils poursuivent leur mission de service public : qu'ils continuent comme avant et pour toujours à former les citoyens de demain à l'esprit critique, à interroger avec eux le monde qui nous entoure et faire reculer ainsi l'obscurantisme.

La Ligue continue ce travail également à leurs côtés avec les mêmes objectifs, en complémentarité de l'Education nationale et dans la cité.